

Liestal, 8. November 2016

Landeskanzlei
Georg Schmidt
Sekretariat Justiz- und Sicherheitskommission
Postfach
4410 Liestal

Versand per E-Mail an georg.schmidt@bl.ch

Vernehmlassung zur Parlamentarischen Initiative 2015/400 (Aufhebung der Amtszeitbeschränkung für die Mitglieder des Landrates)

Sehr geehrter Herr Präsident
Sehr geehrte Damen und Herren

Mit Schreiben vom 30. August 2016 haben Sie uns zur Stellungnahme zur oben erwähnten Landratsvorlage eingeladen. Gerne machen wir von Ihrem Angebot Gebrauch und lassen uns wie folgt vernehmen:

Die FDP Baselland befürwortet eine Aufhebung der Begrenzung der Amtsdauer für die Mitglieder des Landrates. Unseres Erachtens soll es den Bürgerinnen und Bürger überlassen werden, ob sie ein bisheriges Mitglied des Landrates bei einer Wahl bestätigen wollen oder nicht. Eine Amtszeitbeschränkung kann zu einer gewissen Erneuerung des Parlaments beitragen. Da sich aber der Landrat auch ohne eine solche aufgrund von Rücktritten, Verzicht auf eine Wiederwahl und Nichtwiederwahlen laufend merklich erneuert, scheint uns eine Begrenzung der Amtsdauer der Landrätinnen und Landräte unnötig. Hinzu kommt, dass mit einer Amtszeitbeschränkung wertvolles Fachwissen von Landrätinnen und Landräten verloren geht.

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit zur Stellungnahme und stehen Ihnen für allfällige Rückfragen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen
FDP.Die Liberalen Baselland



Christine Frey
Präsidentin



Rolf Richterich
Fraktionspräsident

Ersteller: Fachkommission Justiz und Sicherheit, Stefan Steinemann